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◆ 次回卓話予告 ◆
１０１２回  １２/１１（水） １８：３０ 「地区職業奉仕セミナー」　奉仕活動委員会

第1010回　例  会
２０１３年１１月２７日（水）１８：３０　　笠間第１ビル３Ｆ

会　　長　笠 間　正二郎
幹　　事　露 木     泰 江
会報担当　坂本      　 毅

事務所 〒 252-1137
 綾瀬市寺尾台1-1-2  笠間第１ビル３Ｆ
 TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311
 E-mail：kasugarc＠hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第１ビル３Ｆ TEL 0467(70)6100
例会日 第１, ３, ５水曜日 12：30 ～ 13：30
 第２, ４水曜日 18：30 ～ 19：30

司  会 加 藤 良 隆   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 ロータリーソング 「それでこそロータリー」
 ソングリーダー 笠 間 　 昇  会  員

お客様

 加 藤 盛 久 様
（ガバナー補佐・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

 渡 邊 　 来 様
（ＩＭ実行委員長・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

 脇 　 吉 昭 様
（ＩＭ幹事・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんばんは。本日は、2014 年２月８日のＩＭのキャラ
バン隊として、茅ヶ崎湘南ＲＣの加藤ガバナー補佐をは
じめ、実行委員長の渡邊 来さま、ＩＭ幹事の脇 吉昭さま
にお越しいただきました。
先週は、親睦例会お疲れ様でした。各テーブルでロー

タリーについて、みなさん熱く語られていたようです。
最後は、片岡会員の歌で締めくくられました。12 月は、
クリスマス例会もありますので、またそこで、親睦を深
めましょう。
先日のコスモス例会の内容が 12 月１日号の広報あや

せに載ります。見本原稿を届けていただいたので、後程、
回覧いたします。それから事後報告になりますが、11 月
７日の商工フェアの内容が、23 日の 12：30 からのＪ：Ｃ
ＯＭ神奈川で放送されました。その中で、ポリオ撲滅活
動の事を加藤ガバナー補佐、綾瀬ＲＣの高橋さん、春日
ＲＣの私がカメラの前に立って、お話ししました。広報
あやせ、Ｊ：ＣＯＭともにロータリークラブの事を少しは

認知していただけたのではないでしょうか？今後も機会
があればメディアを使った認知度の向上ができればと思
います。
本日は、指名委員会と理事会が開催されますので、担

当の方は例会後宜しくお願い致します。
以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江

◆ 会長・幹事会報告報告
・ＩＭの件
本日（11月27日）ＩＭキャラバンがお見えになります。
・ロータリークラブ定款変更の件
・2014－15年度のガバナー補佐の一覧を頂きました。
・財団寄付の送金方法の説明がありました。
・公共イメージセミナーが、平成 26 年１月24日（金）
にあります。
・第６回新会員の集いが、平成 26 年２月１4日（金）
～１５日（土）にあります。
・シドニー国際大会は、開会式は６月１日、閉会式は４
日になります。日程の（案）を回覧します。
・青少年交換学生は、茅ヶ崎ロータリークラブからの
吾妻圭（あずまけい）君に決まりました。

◆ 綾瀬国際フェスティバル開催の支援について賛助金の
依頼が来ております。

◆ ２０１４－１５年度地区補助金の提案書の提出のお願
いが来ております。

◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ
12月５日（木） → こぶし荘植栽移動例会 12：00点鐘
12月19日（木） → クリスマス家族夜間移動例会例会
 18：00点鐘
１月２日（木） → 休会

URL : www.ayasekasugarc.com



片 岡 　 明 さん ガバナー補佐の加藤さん。ＩＭ実
行委員長の渡邊さん、幹事の脇さん、ようこそおいで下
さいました。皆さんのパワーを是非とも出席率の低い綾
瀬春日ロータリーに下さい。
加 藤 良 隆 さん ＩＭキャラバン隊の皆様ようこそ
いらっしゃいました。アイソン彗星を見るために、辻堂
海岸とか、42 号線の新幹線の高架に行ってみましたが、
とても寒いので自宅のベランダから、ぬくぬくと暖かく
見えるといいのですが。
小 原 　 正 さん 妻の誕生祝いをありがとうござい
ます。茅ヶ崎湘南ＲＣの皆様、連日のＩＭキャラバン御
苦労様です。
豊 島 良 次 さん 加藤さん渡邊さん脇さん本日はＩＭ
キャラバン大変御苦労様です。先月今月と伊勢神宮式年
遷宮に行って参りました。平成 28 年まで何回でも入場
させていただけるそうなのでよかったです。

今回スマイル ￥ 14,000
累　計 ￥ 201,000

■卓話（内容別掲載）  
　「ＩＭキャラバン」
 加 藤 盛 久 様（ガバナー補佐・茅ヶ崎湘南ＲＣ）
 渡 邊 　 来 様（ＩＭ実行委員長・茅ヶ崎湘南ＲＣ）
 脇 　 吉 昭 様（ＩＭ幹事・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

■出席委員会 小 原 　 正   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/13 1008 23 23 19 82.60% 0 82.60% 0 82.60%
11/20 1009 23 23 17 73.91% 1 78.26%
11/27 1010 23 23 12 52.17%
M.U. 小 原 　 正（寒川ＲＣ）
事前M.U. 塚 原 吉 雄（地区）

澁 谷 敏 夫 会員（18年）

✿ 皆出席おめでとうございます ✿

■国際・財団委員会 廣 安 　 修   会  員

依頼しておりました「米山奨学金」の募集がほぼ終了
しましたので、引続き「財団基金」の募集に入ります。
よろしくご協力をお願いします。

■スマイル委員会 豊 島 良 次   会  員

【お客様】

加 藤 盛 久 様（ガバナー補佐・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

渡 邊 　 来 様（ＩＭ実行委員長・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

脇 　 吉 昭 様（ＩＭ幹事・茅ヶ崎湘南ＲＣ）

 本日は貴重な例会の時間をおかりしてＩＭのＰＲにお
じゃましました。過日の綾瀬産業まつりのポリオ撲滅
キャンペーンの協力ありがとうございました。

【会　員】

笠間 正二郎 さん お客様、ようこそおいで下さいま
した。しずかな、例会をごたんのう下さい。

露 木 泰 江 さん 加藤ガバナー補佐、渡邊ＩＭ実行
委員長、脇ＩＭ幹事ようこそいらっしゃいました。

澁 谷 敏 夫 さん 私達のクラブは飲み会や移動例会
は出席が良いのですが、普通の例会出席が悪いですね。
少し考えましょう。キャラバン隊の皆様、ようこそいらっ
しゃいました。

笠 間 　 昇 さん 皆様こんばんは。いよいよ今年も
あとちょっと。気を引きしめて、年末を乗り切りましょ
う。お客様、本日は宜しくお願い致します。
廣 安 　 修 さん ＩＭキャラバン隊の皆さま、ご苦
労様です。ご盛会を祈念いたします。


